

L'incapacité d'en venir à une entente aurait retardé sérieusement le processus et miné la crédibilité du système, d'affirmer le ministre Carney. "L'adoption unanime des documents constituant ces arrangements organisationnels - malgré les nombreuses difficultés que connaît présentement le commerce mondial - représente une victoire du bon sens et de la coopération multilatérale. Elle permet aux négociateurs à Genève d'entamer la ronde de négociations multilatérales la plus large et la plus ambitieuse jamais entreprise depuis que le GATT a été créé, il y a une quarantaine d'années".

Le ministre Carney a souligné que le Canada s'intéresse surtout aux dispositions sur le statu quo et le démantèlement qui aideront à combattre le protectionnisme; aux négociations sur l'élargissement de l'accès pour une vaste gamme de produits canadiens, y compris les produits à base de ressources, les produits de haute technicité et certains services; ainsi qu'à la recherche de moyens de renforcer le système commercial international et de le rendre plus efficace. La Ronde Uruguay offre plus particulièrement la meilleure possibilité de régler les problèmes agricoles à moyen et à long termes, d'améliorer la réglementation en la matière et de réduire les obstacles aux exportations de produits agricoles.

Comme nous l'avons déjà annoncé, le ministre Carney, qui se trouve présentement à Davos, en Suisse, pour une réunion du Forum sur l'économie mondiale, se rendra à Genève le 2 février pour des discussions sur la nouvelle Ronde avec le Directeur général du GATT, M. Arthur Dunkel, et avec les représentants d'un certain nombre de pays clés participant à la nouvelle Ronde.